

Graubünden Marathon K31

Doris und Rina am Graubünden Marathon von Chur nach Lenzerheide. 3. Rang für Doris in der Kategorie W50.

Donnerstag, 4. Juli 2013 - von Rina Ebnetter

Der Start zum Graubünden-Marathon auf's Parpaner Rothorn musste dieses Jahr wegen zu viel Schnee bei der Mittelstation Charmoin mit Zusatzschlaufen und bei ca. 40 km beendet werden.

Aber Doris und Rina hatten sich für den 20 Miles ca. 31 km angemeldet und dieser Lauf konnte problemlos durchgeführt werden. Der Start um 9.15 in Chur erfolgte bei kühlen Temperaturen und leichtem Regen. Beim Aufstieg Richtung Buel, Foppa wurde der Regen etwas heftiger aber es war nicht schlimm. Gestartet sind Doris und Rina zusammen, doch nach 3 km zog Doris an und kam in einer sehr guten Zeit von 3.18 in der Lenzerheide an. Mit dieser super Zeit erreichte sie den 3.ten Rang der W50. Nach 3.39 kam dann auch Rina ans Ziel.

Fotos: Guido Lüchinger















